



Pour une liste d'opposition à Mirabeau

Dans quelques mois se dérouleront, dans toute la France, les élections municipales. L'enjeu à Mirabeau ? Le renouvellement du conseil municipal de 15 élus qui élira, à son tour, le maire pour une durée de 6 ans. Il s'agit d'un moment crucial de la vie démocratique du village car cela va conditionner non seulement les choix de gestion à venir mais aussi, à travers la personnalité du maire qui en sortira, le type de relation entre les habitants et la municipalité.

Cela n'est pas anodin et la crise des gilets jaunes l'a montré à sa façon, les citoyens ne veulent plus d'un pouvoir trop autoritaire. Ils veulent être respectés tels qu'ils sont. Le maire, en tant que représentant de l'institution républicaine doit être présent dans la vie quotidienne, certes, mais pas omniprésent. Il doit être à l'écoute, accepter la concertation, la pluralité, la contradiction et savoir s'effacer quand cela est nécessaire. Il est normal, dans une démocratie, que des citoyens manifestent des désaccords avec le pouvoir en place. Cela doit donner l'occasion de

prouver sa réelle volonté d'entendre les avis de chacun. Pour que le village retrouve une ambiance apaisée, il est essentiel de favoriser le dialogue afin que chacun comprenne mieux la politique et la gestion municipale. Par exemple, la gestion de la commune depuis quelques années, entraînant son développement très rapide, pose questions. Le rythme des constructions nouvelles est effréné et l'on s'inquiète pour l'environnement. En même temps les infrastructures d'accueil ont du mal à suivre.

Il est vrai que cet accroissement non maîtrisé de la population a rendu l'école communale insuffisante mais y avait-il une si grande urgence à en construire une nouvelle de l'autre côté de la route ? Après tout, cette idée ne figurait pas au programme de l'équipe élue trois ans auparavant. Il aurait été beaucoup plus démocratique d'attendre un an de plus pour laisser aux habitants l'opportunité de choisir entre plusieurs projets, surtout étant donné l'importance de l'endettement qui en découlera.

Et la sécurité routière ? Le centre du village a été le théâtre d'un accident que de nombreux habitants redoutaient. Il a relancé de manière dramatique le débat sur la piétonisation d'une partie du centre et, en particulier, autour de la fontaine. D'autres sujets, comme la protection de l'environnement, le développement de la culture (souvent le parent pauvre des programmes), les transports ou encore les relations entre les générations, seront développés ultérieurement. Le propos n'est pas ici de faire la liste exhaustive de tout ce qui peut ou mérite d'être traité différemment. Ceci est un appel à soutenir la création d'une liste qui va proposer une alternance démocratique à l'équipe municipale actuelle. Dans un esprit constructif et d'ouverture, nous vous invitons à nous contacter pour discuter de notre programme et des changements que nous pourrions proposer ensemble.

Dans ce village qui porte le nom du célèbre Mirabeau, un des artisans de la démocratie moderne, offrir une réelle possibilité de changement pour les prochaines élections municipales est non seulement un droit mais un devoir citoyen.

Patrick Gonzalez

Béatrice Lauricella

Arnoult Seveau

Alain Vigouroux

Sylvio Gelsomino



Messagerie électronique:
ricochetdelafontaine@yahoo.com

Site web: mirabeau-2020.fr



Compte facebook:
[Ricochets de la Fontaine](#)

Chaque mois *L'Écho de la Fontaine* nous explique la politique du maire actuel. Il nous a semblé utile de publier régulièrement et jusqu'aux élections municipales, des informations, avis et analyses, sur internet et sous forme d'un bulletin papier, intitulé *Le Ricochet de la Fontaine*. Là aussi, n'hésitez pas à nous communiquer des informations et vos opinions qu'on ne trouve pas forcément dans le magazine officiel



imprimé sur papier recyclé